



onne année 1991 !

L'année qui s'achève a permis la mise en œuvre des projets municipaux grâce à la conscience professionnelle des agents communaux. Je leur exprime ma reconnaissance pour le dévouement à la tâche dont ils ont su faire preuve comme pour la qualité du travail accompli.

En étant au service de la collectivité, les fonctionnaires territoriaux de la Ville d'ORLEANS concourent à l'amélioration de la vie quotidienne de nos concitoyens. C'est pourquoi ceux-ci sont si sensibles à la qualité des services offerts par la Ville.

La formation des femmes et des hommes ainsi que la démarche de modernisation des services, s'en trouvent pleinement légitimées. Le deuxième plan de formation triennal comme l'élaboration du projet municipal de modernisation répondent au même souci, qui doit être commun aux élus et aux agents, de développer un nouveau service public efficace et reconnu, animé par un personnel responsabilisé et motivé.

Merci à toutes et à tous d'y contribuer.

A chacune et chacun d'entre vous, ainsi qu'à vos familles, je souhaite de bonnes fêtes de fin d'année et je vous présente mes vœux les plus chaleureux et les plus cordiaux de bonne année 1991.

Jean-Pierre SUEUR  
*Député-Maire d'Orléans.*